



martes 12 de marzo de 2013

INAUGURADA LA PRIMERA SEMANA DE LA SALUD



La Delegación de Sanidad del Ayuntamiento ha organizado la Primera Semana de la Salud que se celebra del 11 al 15 de marzo y que cuenta con la colaboración del Centro de Salud Don Manuel de los Santos y la Consejería de Salud y Bienestar Social de la Junta de Andalucía.

El lunes 11 de marzo se inauguraba esta primera semana de la salud a las seis de la tarde en el Centro Cultural Convento de la Merced con las intervenciones del Alcalde, Manuel García, el Delegado de Sanidad, Carlos Javier García, el Director Gerente del Distrito sanitario Sevilla Norte

Aljarafe, Álvaro Nieto y el Director del Centro de Salud, José Juan Vázquez. Tras la apertura tendrá lugar la ponencia la fibromialgia de Pastora Jiménez, Médico EBAP.

Hoy martes 12 de marzo el Centro Cultural Convento de la Merced acoge, a las 17.30 horas la ponencia "Dolor de espalda, un síntoma y muchas posibilidades", de Alejandro Muñoz, Médico especialista en reumatología. A las 18.30 horas tendrá lugar la charla coloquio tabaquismo de José Manuel Sánchez, Médico EBAP.